

VII

asociación gremial

subte

de trabajadores del subte y premetro

www.metrodelegados.com.ar

Nueva la Comisión de Salud Laboral de los Trabajadores del Subte

Desde el nuevo sindicato estamos convencidos de que los trabajadores necesitamos seguir organizándonos para poder generar un lugar de trabajo que no afecte nuestra salud, para ello creamos un espacio que promueva la participación de todos los compañeros que están interesados en afrontar esta problemática: **la comisión de salud laboral.**

Nos hemos reunido compañeros de tráfico, talleres, instalaciones fijas, boletería y limpieza de diferentes líneas y hemos planteado la necesidad de abordar una formación continua, por eso convocamos a los compañeros del Taller de Estudios Laborales (TEL), para trabajar junto a ellos los diferentes aspectos que hacen a la salud laboral.

De las primeras reuniones surge que hay mucho por hacer ya que la situación es de suma gravedad, tanto por la posibilidad de que se produzcan accidentes como por el hecho de que el trabajo nos cause enfermedades.

Por eso, estamos avanzando en la identificación de los riesgos en cada uno de los sectores, con lo que se definirán, en conjunto, las prioridades a revertir.

Para que todos puedan participar, desdoblamos las reuniones de la comisión en dos franjas horarias, a las 10.30 hs y a las 17 hs, los días miércoles.

Si te interesa participar, podés escribirnos a hyssubte@metrodelegados.com.ar , o llamar a:

- Ademar 15-6330-7173 (Com. Mañana)
- Abraham 15-5515-1917 (Com. Tarde)

Te esperamos
Abril de 2009

